

学校だより

令和6年(2024年)
6月14日 第5号

みどりっ子

〈よい子 強い子 みどりの子〉

伊丹市立緑丘小学校
校長 村上 大介

☆6年生が修学旅行に行きました。

5月27日(月)～28日(火)に修学旅行で広島へ行きました。前週までの予報は雨でしたが、1日目は曇りで、平和公園、原爆資料館で平和学習をしました。2日目は、雨の中でしたが、家族へのお土産を買ったり、厳島神社、宮島水族館に行ったりと、無事にプログラムを終了することができました。



1日目 お昼ご飯は広島風お好み焼きでした。目の前で焼いてくれたものを食べました。みんな「へら」を上手に使っていました。



「原爆の子の像」の前でセレモニーを行いました。リコーダー演奏、歌、平和へ誓い等どれもすばらしかったです。



2日目は船で宮島に渡りました。「船に乗るのはじめて～」と嬉しそうな子もいました。



宮島水族館では、あしかショーを見たり、タッチプールで水生生物を触ったりしました。

原爆の子の像のセレモニーでは、海外の方に声をかけられました。すばらしいものをみせてもらった。ありがとう。というようなことを言われました。私も見ていて感動しました。広島で学んだことを今後、1～5年生にも伝えてくれます。

☆登校早すぎてませんか。

何度かお知らせしていますが、登校は8時よりあとに学校へ到着するような時間をお願いします。下足のドアが開くのは8時です。早くなりすぎないようにお願いいたします。

梅雨の6月。昨年度は5月末から梅雨入りでした。今年の予想だとそろそろですね。私は、長靴をはいて歩く子どもたちの姿を見ると、なぜか笑顔になります。雨も楽しみたいです。